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Ihre Anfrage gemäß § 30 GO – zum Thema Gießen Marketing GmbH - ANF/1307/2018 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Enners, 
 
Ihre Fragen werden wie folgt beantwortet: 
 
Frage: 
"Die Gießener Allgemeine Zeitung berichtete am 21.08.2018, dass die Gießen Marketing 
GmbH 
1. momentan ein Mandat an Herrn Rechtsanwalt Christopher Nübel vergeben hat, und 
2. beim Stadtfest einen Zuschuss von bis zu 7.500 Euro an Betreiber gewährte. 
 
Vor diesen Hintergrund frage ich Sie: 
War der Vertreter der Stadt Gießen in der Gesellschafterversammlung Herr Stadtrat Neidel 
zum Zeitpunkt der Erteilung des Mandats an Herrn RA Nübel darüber informiert?" 
 
Antwort: 

Die Beauftragung von Herrn Nübel erfolgte im Jahr 2017 und bezog sich auf die Neugestal-
tung der Vergaberichtlinie. Zur Zeit der Beauftragung hatte ich keine Kenntnis davon, die Ge-
schäftsführung der Gießen Marketing GmbH entschied dies im Rahmen der laufenden Ge-
schäfte selbständig. 

 
 
1. Zusatzfrage: 
"Welche Richtlinien existieren in der Marketing GmbH über die Vergabe von Zuschüssen und 
Beraterhonorare, und wer überprüft deren Einhaltung?" 
 

 
Herrn 
Arno Enners 
AFD-Fraktion 
      
Über Stadtverordnetenbüro      
 

Berliner Platz 1 
35390 Gießen  
 
Auskunft erteilt: Herr Neidel 
Zimmer-Nr.: S02.022 
Telefon: 0641 306 1018 
Telefax: 0641 306 1005 
E-Mail: peter.neidel@giessen.de 
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Antwort: 
Es gibt keine generelle Regelung über die Vergabe von Zuschüssen und Beraterhonoraren. Die 
angesprochenen Zuschüsse beim Stadtfest ergeben sich aus der Ausschreibung der Stand-
plätze und Bühnen für das Stadtfest. Eine Überprüfung des Handelns der GmbH erfolgt im Rah-
men der jährlichen Prüfung durch einen unabhängigen Wirtschaftsprüfer. 
 
 
2. Zusatzfrage: 
"Wie will der Magistrat nach der angekündigten Einführung des Public Corporate Governance 
Kodex mit möglichen bereits vorhandenen Fällen in Interessenkonflikten verfahren, die diesem 
Kodex widersprechen?" 
 
Antwort: 
Dies wird mit Einführung eines solchen Kodex zu regeln sein. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Peter Neidel 
Stadtrat 
 

 
 Verteiler 

Magistrat 
SPD-Fraktion 
CDU-Fraktion 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
AfD-Fraktion 
Fraktion Gießener Linke 
FW-Fraktion 
FDP-Fraktion 
Fraktion Piratenpartei/Bürgerliste Gießen 
 


